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【生徒会スローガン】 
「一期一会 ～One for all, all for one～」 
 

【合唱祭 生徒会スローガン】 
「一声一代 ～Do our best～ 」 

【学校便りの返信から】 
 ≪１０月１１日（水）合唱祭の感想から≫ 

・今年は各学年のハーモニーを聴けて、大変、聴き
ごたえのある合唱祭となり、楽しい時間を過ごさせ
ていただきました。クラスごとの合唱に関しては 少
人数の編成ながらとても勢いがあって、頑張りの感
じられるものでとても感激しました。ありがとうご
ざいました。（三年母） 
 
・昨年度、偶然、仕事が休みだったので合唱祭を見
ることができとても感激しましたので、今年は勤務
の休みを取りました。上手、下手ではなく全員で取
り組む姿に感動しました。確実にレベルアップして
いました。特に男子が照れることなく必死で歌って
いる姿は本当に感心いたしました。帰宅してうれし
そうに順位を教えてくれました。うちの娘は、昨年
の合唱祭終わりから、すぐ次年度の歌う曲を考えて
いました。希望していた曲を隣のクラスが歌うこと
になったときはとても悔しがっていましたが、結果
優勝できてとても素晴らしい思い出になったようで
す。ありがとうございました。（三年母） 
 
・前回と比べ、マスクもなく、声が響き、素晴らし
い合唱でした。賞を取れなかった一年生も、とても
上手でした。ありがとうございました。（三年母） 
 
・全員で力を合わせて頑張っている姿が見られて、
とても良かったです。感動しました。（三年父） 
 
・どのクラスも一生懸命取り組んでいる姿が見ら
れ、合唱もとても素晴らしかったです。昨年からの
合唱祭ですが、ずっと続く行事になってほしいで
す。（三年母） 
 
・仕事でいけなかったのですが、保護者の方々から
素晴らしかったと聞いています。（三年母） 

【続き】 
 
・どのクラスもとても上手で感動しました。真剣
に歌う姿と透き通った声が心に響きました。 オ
ープニングもとても楽しかったです。（三年母） 
 
・合唱祭は、我が子の歌うところを見るだけでな
く、クラス全体の歌声、ピアノ、指揮それぞれの
技術の高さを楽しむことができました。鑑賞に行
って良かったです。（三年母） 

 
・昨年に続き、生徒会による、オープニング・エ
ンディングの映像は 今年も楽しませていただき
ました。生徒たちはどの学年も真面目にしっかり
声を出して歌っていてさすが中学生だなと感心し
ました。（二年母） 
 
・初めての合唱祭でした。だいぶ緊張していたよ
うですが、本人はとても楽しみにしていました。
家に居る時、お風呂の中でもよく歌っていまし
た。（一年母） 
 
・みんな一生懸命に歌ったり、伴奏、指揮それぞ
れ、聴いていて、見ていて、すごく気持ちよかっ
たです。（一年母） 
 
・合唱祭には行けませんでした。家で歌や指揮者
の練習をしていました。（一年母） 

 
≪前期を振り返って≫ 
・通知表を嬉しそうに見せてくれましたが 姉が
受験勉強で苦戦している姿を見ているので、父親
から今のうちから頑張れと声をかけられていまし
た。（一年母） 

【今後の予定】 
11月 4，5日（土、日）起業祭 
11月 7日（火）八幡東区連合音楽会（1年）響ホール 
11月 7～13日（火～月）教育相談週間 
11月 13日（月）弁当の日 
11月 14日（火）第 4回学校運営協議会 
11月 14～16日（火～木）第 3回定期考査 
11月 24日（木）スクールコンサート（小中合同） 
11月 29日（水）社会見学（1年） 
11月 30日（木）修学旅行説明会（2年） 
 
 
 

【残念だった職場体験】 
・事前のグループ分けや電話連絡まで済ませた職場体
験でしたが、インフルエンザの流行により、中止とな
ってしまいました。 
・形を変えて、キャリア育成のための学習を考えてい
きたいと思います。 

【生徒会交代式】 
・生徒会執行部の役員が前期後期の境目で、交代しまし
た。学校のリーダーとして、みんなをまとめ、多くの努
力をしてくれました。 
・次を引き継ぐ新執行部も生徒会会員（全生徒）の力を
まとめて、中央中学校をより良い学校に発展させてほし
いと願っています。大いに期待しています。 

【定期考査の取り組み】 
・早めに計画を立てて、取り掛かり、日ごろの努力の成
果を発揮しましょう。 


